



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Steirischer Kinderzehnkampf in Knittelfeld

140 Mädchen und Buben aus der gesamten Steiermark nahmen am Wochenende am Kinderzehnkampf in Knittelfeld teil.

Der Wettkampf wurde vom Steirischen Leichtathletikverband und dem Veranstalterverein ATUS Knittelfeld gemeinsam organisiert und war ein voller Erfolg. Die Veranstaltung war perfekt organisiert und bot den jungen Athleten eine großartige Gelegenheit, ihre Fähigkeiten unter Beweis zu stellen. Ein besonderer Dank geht an Florian Bogner für die bereitgestellten Fotos.

